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FUNDAÇÕES/EDITAL - FUNDSAUD
- Certidão Negativa Civil e Criminal (Justiça Estadual e Federal);
- Comprovante de residência atual (luz ou telefone); no nome do servidor ou

comprovante de residência acompanhado de declaração assinada pelo titular do
comprovante apresentado;

- 01 (uma) foto recente 3 X 4;

- Cartão Usuário do Sistema Único de Saúde - SUS

- Carteira de Trabalho – Página do Cadastro (Para benefícios junto ao INSS) (parte
da foto e verso);

- Comprovante de inscrição e situação cadastral do CPF, expedido pela Receita
Federal;

-Atestado de Saúde Ocupacional.

1.1 Todos os documentos deverão ser apresentados em 02 (duas) vias, que serão
autenticados no ato da apresentação, mediante a apresentação dos originais.

Dourados, MS, 20 de maio de 2016.

Fábio José Judacewski
Diretor Presidente da FUNSAUD
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FUNDAÇÕES/AVISO DE LICITAÇÃO - FUNDSAUD

N.Insc. Nome do Candidato Class.

59 ROBSON LUIS DE SOUZA 1

N.Insc. Nome do Candidato Class.

53 ABADIA APARECIDA GONÇALVES DE MORAES 1

40 ANDREIA BORGHETTI FALLEIROS 2

52 ROSELI RIBEIRO DA SILVA 3

27 SHIRLEY FRANCISCA ROCHA DE CASTRO 4

18 FLAVIA BARBOSA VIEIRA 5

54 LINDAURA MESSIAS DOS SANTOS 6

17 FABIANA MICHELE DE AGUIAR PIRES 7

33 DANIELA DOS SANTOS RITTER DA SILVA 8

16 TÂNIA DIAS BORGES 9

42 DANIELE FABIANA FREITAS 10

TÉCNICO EM IMOBILIZAÇÃO ORTOPÉDICA

TÉCNICO DE LABORATÓRIO

Anexo I
Relação dos candidatos

EDITAL DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

Presidente- Comissão de Finanças e Orçamento´

Vice-Presidente- Comissão Finanças e Orçamento

Membro- Comissão Finanças e Orçamento

A Comissão Permanente de Finanças e Orçamento da Câmara Municipal de
Dourados/MS, conforme solicitação da Prefeitura Municipal, em cumprimento ao que
estabelece a Lei de Responsabilidade Fiscal, comunica que no dia 24 de maio (terça-
feira), às 09:00 horas, realizará Audiência Pública para Prestação de Contas do 1°
Quadrimestre de 2016, do Relatório de Gestão Fiscal – RGF (Avaliação das Metas
Fiscais), no Plenário da Câmara Municipal de Dourados, sito à Avenida Marcelino

Pires, 3495.

Dourados, 18 de maio de 2016.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIALnº 16/2016 - PROCESSO DE LICITAÇÃO nº 39/2016

Paula da Silva Claudino
Pregoeira da FUNSAUD.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIALnº 19/2016 - PROCESSO DE LICITAÇÃO nº 47/2016

Paula da Silva Claudino
Pregoeira da FUNSAUD.

Fundação de Serviços de Saúde de Dourados-FUNSAUD, por intermédio do seu
Pregoeiro oficial e sua Equipe de Apoio designados pela PORTARIA Nº
01/2016/FUNSAUD de 07 de janeiro de 2016, comunica aos interessados que fará
realizar a Licitação em epígrafe, do tipo Menor Preço por Item, nos termos da Lei
Federal nº 10.520/02 subsidiariamente pela Lei Federal nº 8.666/93 de 21/06/93 e
demais alterações em vigor.

OBJETO: A presente licitação tem como objeto AQUISIÇÃO DE PAPEL
SULFITE A4 E BOBINA DE RELÓGIO PONTO, visando atender às necessidades
das Unidades de Saúde da FUNSAUD de Dourados, para consumo estimado pelo
período de 12 (doze) meses, conforme especificações e características mínimas e
condições de acordo com o termo de referências, e demais termos afins contidos no
processo licitatório.

INFORMAÇÕES E AQUISIÇÃO DO EDITAL: O Edital encontra-se disponível
aos interessados para conhecimento e retirada, em dias úteis no horário local (MS)
compreendido das 07h00min às 11h00min e das 13h00min às 17h00min, no Hospital
da Vida, situado na Rua Toshinobu Katayama, 949 no centro de Dourados-MS, Fone:
(67) 3420-7800 e por solicitação via e-mail licita.funsaud@dourados.ms.gov.br

-RECEBIMENTO E ABERTURA DOS ENVELOPES: No mesmo endereço
supramencionado, no dia 08 de Junho de 2016, às 08h00min (Horário do Mato Grosso
do Sul).

Dourados, 20 de Maio de 2016.

Fundação de Serviços de Saúde de Dourados-FUNSAUD, por intermédio do seu
Pregoeiro oficial e sua Equipe de Apoio designados pela PORTARIA Nº
01/2016/FUNSAUD de 07 de janeiro de 2016, comunica aos interessados que fará
realizar a Licitação em epígrafe, do tipo Menor Preço por Item, nos termos da Lei
Federal nº 10.520/02 subsidiariamente pela Lei Federal nº 8.666/93 de 21/06/93 e
demais alterações em vigor.

OBJETO: A presente licitação tem como objeto AQUISIÇÃO DE MATERIAIS
DESCARTÁVEIS DE COPA E COZINHA, (COPOS DESCARTÁVEIS) PARA
ATENDER AS UNIDADES DE SAÚDE DA FUNSAUD, visando atender às
necessidades das Unidades de Saúde da FUNSAUD de Dourados, para consumo
estimado pelo período de 06 ( seis ) meses, conforme especificações e características
mínimas e condições de acordo com o termo de referências, e demais termos afins
contidos no processo licitatório.

INFORMAÇÕES E AQUISIÇÃO DO EDITAL: O Edital encontra-se disponível
aos interessados para conhecimento e retirada, em dias úteis no horário local (MS)
compreendido das 07h00min às 11h00min e das 13h00min às 17h00min, no Hospital
da Vida, situado na Rua Toshinobu Katayama, 949 no centro de Dourados-MS, Fone:
(67) 3420-7800 e por solicitação via e-mail licita.funsaud@dourados.ms.gov.br

-RECEBIMENTO E ABERTURA DOS ENVELOPES: No mesmo endereço
supramencionado, no dia 07 de Junho de 2016, às 08h00min (Horário do Mato Grosso
do Sul).

Dourados, 020 de Maio de 2016.

EDITAL DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

ATA nº 07/2016

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO
MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 29/04/2016

Norato Marques de Oliveira Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira

Antonio Marcos Marques ZildaAparecida Rodrigues Ramires

Orlando Conceição Malheiros

Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, às oito horas, na sala
de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de
Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a
reunião ordinária do Conselho Fiscal tendo como pauta: Análise e elaboração de
Parecer de aprovação das contas de março de 2016. Estavam presentes os seguintes
membros do Conselho Fiscal: Norato Marques de Oliveira, Zilda Aparecida
Rodrigues Ramires, Antonio Marcos Marques, Orlando Conceição Malheiros e

Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira. A Conselheira Valéria Ribeiro Lopes de Assis
justificou sua ausência por não poder se ausentar do local de trabalho. Os presentes
deram início a análise do balancete do mês de março de 2016, suprimento de fundo e
folhas de pagamento. Após análise, as contas do mês de março de 2016 foram
aprovadas. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo
Landeira lavrado a presente ata, e que depois de lida e achada conforme, vai assinada
por todos os presentes.

ATAS - PREVID
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ATA nº 08/2016

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO
MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 20/05/2016

Norato Marques de Oliveira Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira
Albino João Zanolla ZildaAparecida Rodrigues Ramires
Valéria Ribeiro Lopes Áurea Florencio da Silva.

ATA Nº. 10/2016

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO
MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 19 DE MAIO DE 2016.

Sonia Maria Ferreira Solange Silva de Melo
Thânia Caetano Chaves Ademir Martinez Sanches
Solange Ribeiro Costa Elza Irala Gonzalez
Osnice Lopes Coelho NilsonAraújo Figueredo
MárciaAdriana Fokura F. de Souza Solange Tumelero
José Vieira Filho

Aos vinte dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, às oito horas, na sala de
reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados,
nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a reunião
ordinária do Conselho Fiscal tendo como pauta: Análise e elaboração de Parecer
referente as contas de abril de 2016. Estavam presentes os seguintes membros do
Conselho Fiscal: Norato Marques de Oliveira, Zilda Aparecida Rodrigues Ramires,
Albino João Zanolla, Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira, Valéria Ribeiro Lopes
de Assis e Áurea Florencio da Silva. A Conselheira Assunciona Ramona dos Santos
justificou sua ausência por motivos de saúde. O Conselheiro Orlando Conceição
Malheiros justificou a ausência por motivos pessoais.Os presentes deram início a
análise do balancete do mês de abril de 2016, suprimento de fundo e folhas de
pagamento. Após análise, as contas do mês de abril de 2016 foram aprovadas. Em
virtude da participação de membros deste Conselho no 50º Congresso Nacional da
ABIPEM, os conselheiros decidiram adiar a reunião ordinária que aconteceria dia 17
de junho para o dia 24 de junho. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião,
tendo eu, Leonardo Landeira lavrado a presente ata, e que depois de lida e achada
conforme, vai assinada por todos os presentes.

Aos dezenove dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, às sete horas e trinta
minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do
Município de Dourados - PreviD, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso
do Sul, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo
discutir e decidir sobre a seguinte pauta solicitada pela Diretoria Executiva:
1)Congresso Nacional ABIPEM; 2) Alteração do acréscimo de carga horária; 3)
Implantação da assessoria da Presidência; 4) Aquisição de bicicleta; 5)
Desenquadramento de fundo de investimentos; 6) Alterações no decreto nº 1075; 7)
Substituição de membro do Comitê de Investimentos; 8) Alteração na composição da
Comissão de recebimento de mercadorias e demais bens; 9)Alteração na composição
da Comissão Patrimonial; 10)Alteração na composição da Comissão de Licitação; 11)
Explicações sobre o termo aditivo do aluguel. Estavam presentes os seguintes
membros do Conselho Curador: Sonia Maria Ferreira, Solange Silva de Melo,Ademir
Martinez Sanches, Thania Caetano Chaves, Osnice Lopes Coelho, Nilson Araújo
Figueredo, José Vieira Filho, Márcia Adriana Fokura Fernandes de Souza, Solange
Ribeiro Costa, José Ferreira Lopes Filho, Elza Irala Gonzalez e Solange Tumelero. Os
Conselheiros Cezário de Figueiredo Neto e Hélio do Nascimento justificaram sua
ausência por não poderem se ausentar do local de trabalho. Os Conselheiros Raphael
Ramos Spessoto, Cleusa Ormedo Marionho e Rosa Helena Catelan justificaram sua
ausência por motivos pessoais. O Senhor secretário deste Conselho, Leonardo
Landeira, informa a necessidade de retificar a ata nº 09/2016 de 12 de maio deste ano,
onde lê-se “Irla Maria de Almeida Mavia”, que se leia “Irla Maria de Almeida Marra”.
Iniciados os trabalhos, a Presidente deste Conselho, passou a palavra para o Diretor
Administrativo, senhor Theodoro Huber Silva, que informa que a respeito do
Congresso Nacional da Associação Brasileira dos Institutos de Previdência Estaduais
e Municipais (ABIPEM), a Diretoria está orçando valores de transporte, e fala a

possibilidade de desconto com a Associação pelo alto número de inscrições por parte
deste Instituto, o Diretor informa que ofertará 16 (dezesseis) inscrições para o Instituto
como um todo e informa que o transporte se dará através de micro-ônibus. O Senhor
Diretor expôs ainda a necessidade de implantar uma assessoria da Presidência, visto
que atualmente o Diretor Presidente não conta com uma secretária e informa que
remanejará um dos servidores cedidos a este Instituto para essa função. O Diretor
Administrativo informa também que o Instituto não mais terá servidores com
acréscimo de carga horária para que fique em consonância com a Prefeitura, visto a
aprovação da nova Lei de Plano de Cargos, Carreira e Remunerações, todos os
servidores da administração com carga horária de 40 horas passaram a laborar em 30
horas, e este Instituto funciona apenas 06 (seis) horas diárias, sendo assim, estes
servidores com acréscimo de carga horária que trabalham enquanto o Instituto não está
fazendo atendimentos, não mais o farão. O senhor Theodoro, ainda com a palavra
afirma que este Instituto tem uma estagiária responsável pela entrega de
correspondências, e informa que esta faz as devidas entregas com bicicleta própria,
para sanar essa situação, o Diretor solicita a compra de bicicleta por este Instituto e
propõe que o Instituto deveria ter motorista em seu quadro de pessoal. O senhor
Diretor informa a substituição da servidora Marielle Lopes Coelho pelo servidor
Leonardo Landeira na Comissão de recebimento de mercadorias e demais bens. Na
Comissão Patrimonial, o Diretor solicita a substituição da Dirce Puglia pelo servidor
Leandro Kazuhiro Higashi Sumida. Quanto à Comissão de Licitação, o Diretor
solicita a adição do servidor Leonardo Landeira para que possa integrar esta
Comissão. O Diretor ainda informa que o termo aditivo do aluguel solicitado a este
Conselho na reunião anterior não ocorrerá tendo em vista que o contrato tem vigência
até dezembro, retificando a fala na reunião passada de que este se encerraria em junho.
O Conselheiro José Ferreira Lopes Filho ausentou-se da reunião. O Conselheiro
Ademir Martinez Sanches, em nome do Comitê de Investimentos, informou aos
presentes que o FUNDO BB DIVIDENDOS FIC AÇÕES PREVIDENCIÁRIAS
CNPJ: 15.477.710/0001-84 teve desenquadramento em descumprimento ao Art. 14
da Resolução 3.922 da Comissão de Valores Mobiliários e os recursos alocados neste
fundo serão realocados para o fundo BB AÇÕES BB SEGURIDADE FIA CNPJ:
17.593.934/0001-87 conforme a aprovação deste Conselho. O Conselheiro ainda
informou que será necessária alteração no Decreto nº 1075 para melhor consonância
com o Regimento Interno do Comitê de investimentos. O Conselheiro Ademir, ainda
representando o Comitê de Investimentos, solicita a homologação deste Conselho
quanto a substituição da membra do Comitê, senhora Maria de Lourdes Artuzi pela
atual Diretora Financeira, senhora Rosane Aparecida Fritzen D’Sampaio Ferraz.
Passado para o momento de deliberação, este Conselho, quanto ao Congresso
Nacional da ABIPEM autoriza o fretamento de Micro-ônibus e enviará por meio de
memorando os nomes dos Conselheiros que participarão. Quanto ao fim do acréscimo
de carga horária dado a alguns servidores do Órgão, o Conselho acata a justificativa,
bem como a implantação da assessoria da Presidência. Quanto a aquisição de uma
bicicleta, este Conselho aprova o gasto. Quanto a realocação dos recursos do Fundo
BB DIVIDENDOS FIC AÇÕES PREVIDENCIÁRIAS, este Conselho, acatando a
sugestão do Comitê de investimentos, delibera pela transferência dos valores para o
fundo BB AÇÕES BB SEGURIDADE FIA. Com relação a substituição do membro
do Comitê de Investimentos, este Conselho Homologa a substituição. Tratando-se da
substituição da composição da Comissão de recebimento de mercadorias e demais
bens, este Conselho aprova a substituição e fará resolução posteriormente. Quanto a
composição da Comissão Patrimonial, este Conselho fará resolução conforme
solicitado pelo Diretor Administrativo. Quanto a Comissão de Licitação, este
Conselho delibera pela adição do novo membro e fará resolução nomeando-o. Nada
mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a
presente ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada pelos presentes.

ATA - CMS
Ata nº. 06/2016.

Aos quatro dias do mês de maio de dois mil e dezesseis (04.05.2016), reuniu-se os
membros do Plenário do Conselho Municipal de Saúde, à rua Hilda Bergo Duarte, 222
– Jardim Caramuru (fundos), na Sala de Reunião da Casa dos Conselhos, atendendo
convocação que após, chamada nominal, constou a presença de 15 (quinze) membros
titulares. Foram convocados ainda, os Diretores do HU/UFGD: Sra. ariana Croda–
Diretora Administrativa e, Diretor Clínico – Dr. Hidalgo Moraes, bem como, a
Diretora da Diretoria de Gestão do SUS/SEMS – Sra. Ângela; Dr. Sebastião Nogueira
Faria - Secretário Municipal de Saúde e,Dra. Silvia Caiçara - Setor Jurídico/SEMS.
Pauta Única: SITUAÇÃO CONTRATUAL ENTRE O MUNICÍPIO E O HU/UFGD,
FALTA DE INSUMOS, MEDICAMENTOS E SUSPENSÃO DE CIRURGIAS.
Foram convidados os representantes dos Ministérios Públicos desta Comarca (10ª.
Promotoria de Justiça e Cidadania, na pessoa do Dr. Etéocles Brito e,o Procurador da
República – MPF, na pessoa do Dr. Manoel Mendes Júnior.Ao verificar a presença dos
convocados, constatou-se a ausência dos Diretores do HU/UFGD, entretanto,
representado pelo Dr. Paulo César Nunes da Silva – Gerente Administrativo do
HU/UFGD e Sr .Marcos Luiz Faleiros do Setor de Avaliação e Regulação à Saúde,
conforme oficio nº. 216/2016/GAB/SUPER/HU/EBSHER, em resposta ao oficio
270/2016, aduzindo que possuem as informações necessárias. (a.) Mariana Trindad
Ribeiro da Costa Garcia Croda – Superintendente do HU/UFGD.Em seguida a
Presidente do Conselho teceu resumo a deliberações recentes por este colegiado, ou
seja, a aprovação do Primeiro Termo Aditivo por um período de 6 (seis) meses,e que
nesse período o Conselho iria avaliar os serviços para saber se houve melhora ou não

dos serviços prestados pelo HU (Hospital Universitário); O que se percebeu nesses 7
(sete) meses, pois já passou 1 (um) mês além do convênio, e a população têm nos
cobrado resposta em que os serviços não melhoraram, pelo contrário, teve casos que
piorou, que é a falta de medicamento, falta de insumos, suspensão de cirurgias; Que
outra preocupação é que houve uma “devassa na UTI/Neo (HU)”, tirando todos os
trabalhadores que lá trabalhavam (no setor acima), trabalhadores compromissados,
com títulos, especialização e que colocaram outros (trabalhadores); Que é de se ficar
temerosa, por com relação aos bebês;Que a preocupação é que não está tendo avanço;
Que há muita negativa de vaga; Que nas diligências realizadas por membros deste
Conselho, verificou-se a tristeza dos trabalhadores (do HU) pela falta de condições de
trabalho (naquele local);Que isso não podemos permitir; Que para prestar um bom
serviço, tem que ter condições de trabalho. A Presidente do Conselho a partir deste
momento deixa a palavra aberta, mediante inscrição, para que os representantes do
HU, respondam as perguntas. O Conselheiro Janes Estigarríbia disse que há 3 (três)
anos que está neste Conselho teve mais informações negativas do que positivas do HU
e falta de prestação de serviços, do que um elogio qualquer que viesse ou por parte da
sociedade ou por parte do Conselho pra poder dizer: Não! Realmente agora esse HU
resolveu a situação, os problemas,e a saúde de Dourados melhorou. Diferentemente
do que vimos e ouvimos com relação ao Hospital da Vida que tem buscado sanear as
dificuldades. O HU trabalha para não melhorar – a impressão que temos é isso;
Embora a pauta não seja para reclames e lamentos aqui, mas se eu quisesse agora,
ligaria para 03 (três) pessoas e viria agora, por cirurgias que foram adiadas, por falta de
“coisa simples” do dia-a-dia, que dá impressão de mau gerenciamento; Relatou
resumidamente de uma marcação de cirurgia que foi adiada por uma três vezes por um


